



Corona – Fakes und Fakten: 1. Schweizer Symposium 6./7. April 2024 in Bern



Möchten Sie live dabei sein, wenn hochkarätige Redner auf der Bühne stehen und zu Podiumsdiskussionen einladen? Beim 1. Schweizerischen Symposium zum gesundheitspolitischen Rück- und Ausblick haben Sie dazu Gelegenheit. Save the date: 6./7. April in der EVENTfabrik in Bern. Nähere Informationen sowie den Link zum Anmelden finden Sie in dieser Sendung.

Corona – Fakes und Fakten

1. Schweizer Symposium zum gesundheitspolitischen Rückblick und Ausblick 2024 am 6. und 7. April 2024 in der EVENTfabrik Bern

Das zweitägige Symposium „Corona – Fakes und Fakten“ hat die gesellschafts- und gesundheitspolitischen Vorgänge während der Corona-Krise zum Thema. Mit dem Ziel, differenzierter kritischer Rückblicke, aktuellen Einschätzungen und einer ergebnisoffenen Diskussion zukünftiger Strategien, wurde eine gesellschaftlich, wissenschaftlich und politisch breite Trägerschaft gebildet.

Referenten sind u.a.:

- ❖ **Dr. med. Thomas Binder, Kardiologe**
- ❖ **Prof. Dr. med. Dr. h.c. Paul R. Vogt, Herzchirurg**
 - ❖ **Philipp Kruse, Rechtsanwalt**
- ❖ **Alt-Bundesrat Ueli Maurer, ehemals Vorsteher Finanzdepartement**
- ❖ **Dr. Philipp Gut, Medienexperte**

Am **Samstag, 6. April 2024 ab 8:45 Uhr** stehen die gesellschafts- und gesundheitspolitischen Themen im Vordergrund. Die Abendveranstaltung bietet den verschiedenen Aktionsbündnissen und Organisationen eine Plattform. Am **Sonntag, 7. April 2024 ab 13:00 Uhr** wird, im Anschluss an eine kurze Predigt, das Thema „Corona und Kirche“ behandelt.

Die Teilnahme am Samstag ist kostenpflichtig, am Sonntag ist die Teilnahme kostenlos. Organisation:

Dr. med. Daniel F. Beutler, Arzt, Alt-Grossrat Kanton Bern

SAVE THE DATE ... SHARE WITH FRIENDS

Nachfolgend ein Aufruf von Veranstalter Dr. Daniel Beutler an die Ärzteschaft.

Werte Kolleginnen und Kollegen, am 6. und 7. April findet in Bern in der EVENTfabrik das Symposium „Corona – Fakes und Fakten“ statt. Es dient der Aufarbeitung der Corona-Zeit

in den verschiedenen gesellschaftspolitischen Themenbereichen – Medizin, Wissenschaft, Gesellschaft, Rechtsprechung, Medien, Politik, Kirche etc.
Ärzte haben sich bis jetzt praktisch keine angemeldet. Besonders jene nicht, die sich während der Impfkampagne vehement verhalten haben.

Wenn ich sie frage, sagen sie: „Was soll das? – Hörst auf, es ist vorbei. Teppich darüber.“ Ist es wirklich vorbei?

Mir wurde kürzlich eine Patientin zugewiesen, die ein paar Wochen nach dem Booster schwerste neurologische Symptome entwickelt hat. Sie ging zu einem Neurologen [Facharzt für das zentrale und periphere Nervensystem], der ihr nach einer knappen Anamnese und einer noch knapperen Untersuchung ein Antidepressivum über den Tisch geschoben hat. Der zweite Neurologe hat schon etwas besser geschaut. Er konnte es nicht einordnen.

Er hat aber kategorisch einen Zusammenhang zur Covid-Impfung ausgeschlossen. Dann kam sie zu einem Kollegen von mir, der Arzt und Molekularbiologe ist. Er hat Blut abgenommen und hat zwei Jahre nach dem Booster Spike-Proteine nachweisen können. Jetzt sagt man natürlich, das sei vom Virus, dieses Spike-Protein. Nein, weil das Virus, das Core-Protein, hat man nicht nachweisen können. Ein Fremdprotein, zwei Jahre – das ist der beste Boden für eine Autoimmunerkrankung.

Jetzt sagt mir, aufgrund welcher Evidenz kann ein Spezialist kategorisch ausschliessen, dass so eine schwere Krankheit einen Zusammenhang zur Covid-Impfung haben könnte.

Solchen Fragen wollen wir nachgehen, am 6. und 7. April in Bern. Es würde mich freuen, Dich dort zu treffen!

von dd.

Quellen:

1. CH-Symposium zum gesundheitspolitischen Rückblick und Ausblick 2024
<https://www.symposium-2024.ch/>

Einladung

https://irp.cdn-website.com/a5ce7147/files/uploaded/EinladungSy2024_final-1c0f8a98.pdf

Symposium 2024. Corona – Fakes und Fakten

https://www.youtube.com/watch?v=Td4_dbFd714&t

Das könnte Sie auch interessieren:

Kla.TV – Die anderen Nachrichten ... frei – unabhängig – unzensuriert ...



- was die Medien nicht verschweigen sollten ...
- wenig Gehörtes vom Volk, für das Volk ...
- tägliche News ab 19:45 Uhr auf www.kla.tv

Dranbleiben lohnt sich!

Kostenloses Abonnement mit wöchentlichen News per E-Mail erhalten Sie unter: www.kla.tv/abo

Sicherheitshinweis:

Gegenstimmen werden leider immer weiter zensiert und unterdrückt. Solange wir nicht gemäß den Interessen und Ideologien der Systempresse berichten, müssen wir jederzeit damit rechnen, dass Vorwände gesucht werden, um Kla.TV zu sperren oder zu schaden.

Vernetzen Sie sich darum heute noch internetunabhängig!

Klicken Sie hier: www.kla.tv/vernetzung

Lizenz:  *Creative Commons-Lizenz mit Namensnennung*

Verbreitung und Wiederaufbereitung ist mit Namensnennung erwünscht! Das Material darf jedoch nicht aus dem Kontext gerissen präsentiert werden. Mit öffentlichen Geldern (GEZ, Serafe, GIS, ...) finanzierte Institutionen ist die Verwendung ohne Rückfrage untersagt. Verstöße können strafrechtlich verfolgt werden.